

L'aventure de Joseph

12ème jour : je vais ouvrir vos cœurs

Le temps a passé. Joseph a maintenant 7 ans, c'est un grand... Mais il n'a pas changé : c'est toujours un passionné de l'amour et du bonheur.

Sa maman lui a parlé d'une parole du prophète Isaïe qui ne lui plait pas :

- Là, je ne comprends pas ! Dieu dit "N'écoutez pas ce que je vous dis, comme ça vous ne changerez pas" ?

Et tu nous répètes qu'il faut sans cesse l'écouter pour devenir meilleurs !

Il y eut un silence, comme si la maman réfléchissait puis elle dit :

- Ça fait bizarre, et pourtant c'est vrai. Si je te demandais de sortir de la maison en marchant sur les mains, tu le ferais ?

- Quel rapport ?

- Réponds-moi d'abord.

- Bien sûr que je ne le ferais pas, c'est idiot !

- Pourquoi ?

- Mais parce que c'est idiot ! Tu me vois marcher sur les mains dans le village ?

Il y eut un silence, Joseph regardait sa mère en se demandant où elle voulait en venir. Elle reprit :

- Et si je te le répète toute la journée ?

Joseph hésita :

- Je crois que je commence à comprendre. Je dirais oui maman et je ne t'écouterai plus.

- Isaïe dit le même chose de la part de Dieu : ce que je vous demande est difficile ; pour vivre tranquilles, sans vous inquiéter, sans vous poser de questions, faites semblant d'écouter. Alors vous resterez tranquilles, vous ne penserez qu'à vous et vous ne changerez jamais. Vos cœurs sont fermés, vos oreilles ne m'écoutent pas, continuez comme ça, c'est plus facile, c'est pas fatigant.

- Mais moi je veux vivre en aimant !

- Toi oui, mais si tu vas raconter ça à un soldat romain...

L'histoire de la bagarre qu'il avait vue deux ans avant lui revint à l'esprit.

- Il va se fermer encore plus.

- Et toi, quand tu pries, demande à Dieu d'ouvrir ton cœur. Et ça, il le fera, mais pas sans toi. Et ce ne sera pas facile tous les jours, mais ça te rendra heureux.



